
 
 

Campo Bom, 19 de novembro de 2018. 

  

REQUERIMENTO 

Excelentíssimo Senhor Victor Fernando de Souza 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 

 

O vereador que subscreve requer que após trâmites regimentais, seja 

encaminhado à Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos o que segue. 

Vimos por meio deste, solicitar providências referente ao não atendimento 

das residências localizadas no Loteamento Vila Velha. 

JUSTIFICATIVA 

O pedido supracitado se dá pelo fato do referido loteamento ser 

relativamente novo em nossa cidade e ainda não é atendido pelos serviços da 

Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos, o que causa enormes transtornos 

aos cidadãos que lá residem no que diz respeito ao recebimento de 

correspondências como cobrança de tributos, documentação veicular, 

encomendas, entre outros. Sendo assim, pedimos que a referida estatal tome 

providências no sentido de sanar tais insuficiências na prestação de seus 

serviços. 

 

Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima 
e consideração.   

 
 

________________________________________ 

Vereador Tiago Souza (PCdoB) 

 
 

 


